

Chers élèves,

Léonard de Vinci m'a bien aidé ! Je pensais être arrivé à destination mais j'ai vite compris que ce n'était pas le cas lorsqu'un gentilhomme a dit : « Sire, il est l'heure ! ». La maîtresse ne parlait pas avec un langage aussi soutenu ! Vous devinez où je suis ? Dans le mille ! Je suis à la cour du Roi, du roi Soleil s'il vous plaît ! Pas la cour de récréation !

Je suis précisément à Versailles. Quelle beauté ! Quel luxe ! On m'a raconté que trois artistes se sont occupés de restaurer et d'agrandir ce petit château perdu au milieu des bois et des marais. 36 000 ouvriers ont participé aux travaux ! Un vrai bijou ! Il paraît que le roi Louis XIV\* organise de grandes fêtes dans son château.

Je pense profiter un peu de ce divertissement grâce à Jeanne, la fille du cuisinier du Roi. Elle m'a proposé de me faire visiter les jardins du château.

Je rencontrerai peut-être le Roi en promenade ! Par contre, j'ai entendu dire que le roi était un monarque absolu ! Vous savez ce que ça veut dire ?

Il ne faudrait peut-être pas que je le contrarie avec mes histoires de machine à remonter le temps...

À bientôt !

Sir Léo !

PS: voici un portrait du roi Louis XIV !

\* XIV se lit 14, ce sont des chiffres romains.

